



COMMUNIQUÉ DE PRESSE | PRESS RELEASE

Genève, le 28 avril 2011 | Geneva, 28 April 2011

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE

Nous avons l'avantage de vous informer que les actionnaires de notre Société ont, à l'occasion de leur Assemblée Générale tenue aujourd'hui jeudi 28 avril 2011, accepté toutes les propositions qui leur ont été soumises et qui figuraient à l'Ordre du Jour.

Le dividende brut de CHF 775,- par action au porteur sera ainsi versé le 5 mai 2011 sous déduction de l'impôt anticipé de 35% (soit de CHF 271, 25) contre remise du coupon n° 24, le dividende net se montant donc à CHF 503,75. Le dernier jour de négoce donnant droit à cette distribution est le vendredi 29 avril 2011, les actions étant négociées ex dividende dès le lundi 2 mai 2011.

GENERAL MEETING OF SHAREHOLDERS

We have pleasure in announcing that the shareholders of our Company approved all the proposals on the agenda of the general meeting held today, Thursday 28 April 2011.

Upon presentation of coupon No. 24 the gross dividend of CHF 775.- per bearer share will be paid on 5 May 2011, less 35% withholding tax (amounting to CHF 271.25), leaving a net dividend of CHF 503.75. The last trading day entitling the holders of bearer shares to this payout will be Friday 29 April 2011; the shares will trade ex-dividend from Monday 2 May 2011.

Banque Privée Edmond de Rothschild S.A.
18, rue de Hesse
CP 5478 - 1211 Genève 11 - Suisse
T +41 58 818 91 11 - F +41 58 818 91 21

Contact Presse :

Valérie Boscat - T +41 58 818 94 62

www.edmond-de-rothschild.ch